

Thomas André –Schlager und Entertainment pur.

Nach einem erfolgreichen Comeback 2010 mit seiner Single „Für alle Ewigkeit“ ist für den geborenen Frankfurter jetzt „**Alles zu Ende**“. Natürlich nicht wirklich, sondern nur musikalisch. Eine leidenschaftliche Liebesbeziehung die für alle Ewigkeit gedacht war, hat nun leider ein viel zu schnelleres Ende gefunden.

Zusammen mit seinem Produzenten Thomas Steppke (Steptone Studio) schuf Thomas André mit dem Titel „Alles zu Ende“ eine musikalische Fortsetzung seines Titels „Für alle Ewigkeit“

Deutscher Discofox zum Mitsingen und Tanzen, für alle Freunde & Fans des neuen deutschen Schlagers ein wahrer „Fox-Genuss“.

Weitere Informationen, Videos und vielen mehr finden Sie auf seiner Webseite: <http://www.thomas-andre.de>



Thomas Sengpiel
Büro "Thomas André" & „Yasmin“
www.thomas-andre.de
www.yasmin-music.de
Buchenstr. 5
61209 Echzell/Bingenheim
Email: schlagerparty@t-online.de
Tel.: 06035-208427 (ab 17 Uhr)
Fax: 06035-208428
Mobil: 0171-3651135

Thomas André – Vita

1999 begann seine musikalische Laufbahn in Frankfurt/M. als er als damals noch "Schlager - singender Taxifahrer" nicht nur seinen Fahrgästen ein Ständchen sang, sondern dabei auch von den Medien entdeckt wurde. Es entstanden Berichte in Sendungen wie: Hessenshow V.I.P., Hessenstudio „live“, SAT.1 Blitz & Echt Wahr, ZDF-Hallo Deutschland. Auch die örtliche und überregionale Presse wie Journal Frankfurt, Lustige Musikanten, Frankfurter Rundschau, FAZ, Bild-Zeitung und sogar das Satire-Magazin "Titanic" berichteten und porträtierten Thomas André. Die erste Single „Du bist die Liebe“ wurde veröffentlicht.

2000 veranstaltete Thomas André als Moderator und Gastgeber seine eigenen „Neuen Deutschen Schlagerpartys“. Im Rahmen dieser Veranstaltung und zahlreichen weiteren Auftritten konnte er auch immer wieder Spenden-Gelder für den von ihm unterstützten Verein „Hilfe für Krebskranke Kinder e.V. Frankfurt/M. übergeben. Das erste Album „Ich schenke Dir mein Herz allein“ wurde produziert.

2002 bekam Thomas André für seine Schlagerpartys den Fachmedienpreis in der Kategorie „Schlager & Showkonzepte“.

2009 nun das persönliche Comeback. Nachdem es einige Jahre ruhiger um Thomas André war ist er jetzt wieder zurück und startet einen großen Neuanfang auf der „Schlagerbühne“. Neben TV-Auftritten für Schlager- und Volksmusik-TV wird auch sein produziertes Album jetzt neu veröffentlicht.

Seit **19.10.09** steht sein Album „**Ich schenke Dir mein Herz allein**“ incl. dem Party-Hit „**Holla Juana**“ nun auch auf allen Online-Plattformen zum Download bereit.

2010

TV & Radio-Promotion des neuen Schlagerfox-Hit "Für alle Ewigkeit"

Erste Airplay-Erfolge der neuen Single "Für alle Ewigkeit"

"Für alle Ewigkeit" - Veröffentlichung auf allen digitalen Downloadportalen

Top 30 der Party-Schlager-Charts 06/10

2011

Deutsche Schlager Hitparade Ausgabe 38/April -TV-Aufzeichnung

Videoproduktion des brandneuen Titel "Alles zu Ende"

August 2011 - VÖ: Alles zu Ende